

## **Rassemblement « Contre une justice de Far West, avec les peuples du Moyen-Orient ! »**

16.01.2020

Categories: Autres campagnes, BDS-Arguments, Embargo militaire

### **Intervention du BDS au rassemblement « Contre une justice de Far West, avec les peuples du Moyen-Orient ! », Genève, 15 janvier 2020, devant la Mission des États-Unis d'Amérique à Genève.**

Je vous apporte le soutien du collectif BDS de Genève. Le BDS s'engage auprès des gens de conscience et les défenseurs des Droits humains pour mener des campagnes de solidarité internationale, par le boycott, le désinvestissement et les sanctions internationales contre le régime israélien qui depuis plus de 70 ans, avec le soutien actif des États impérialistes occidentaux, mène une entreprise colonialiste en Palestine, désormais un régime d'apartheid, la phase supérieure du colonialisme raciste.

En disant tout cela, je pense au fait que tout cela a commencé il y a bien longtemps. L'Irak, la Syrie, la Libye, les peuples palestinien, kurde, arménien et iranien, ont tous fait les frais depuis une centaine d'années de l'entreprise coloniale anglaise, française, italienne, allemande, étasunienne. Depuis 100 ans le Moyen-Orient n'a jamais connu ni la paix ni la liberté. L'impérialisme s'est employé à acheter les uns, à les monter contre les autres et à les diviser entre eux. Les peuples des États impérialistes ont eux-mêmes été conditionnés pour servir la rivalité entre les puissants pendant les deux guerres mondiales. Ce qu'on appelle le Far-West a été une entreprise de colonisation blanche et de génocide en Amérique, mais le Far West s'est très vite répandu à travers le monde.

Au centre de cette économie de la chair brisée, se trouvent les industriels de la guerre: les fabricants d'armes, les boîtes de mercenaires, les fabricants de logiciels de surveillance. Tout cela a été testé sur les peuples des pays colonisés, notamment les Palestiniens.

Les drones et les assassinats ciblés israéliens sont devenus courants à Gaza et, ensuite dans tout le Moyen-Orient, sous les présidences du « gentil » Barak Obama. Les drones qui vont bientôt nous survoler, par la volonté du Parlement suisse, ont été testés à Gaza. Et, pour prendre un autre exemple, ce sont des blindés israéliens testés sur les routes de Cisjordanie qui patrouillent dans les rues de Bogota.

Pas plus tard que cette semaine, Amnesty International a dénoncé l'entreprise israélienne NSO Group, qui fournit aux pouvoirs répressifs des logiciels d'espionnage qui visent les activistes des Droits humains. Pourquoi j'en parle ici ? Parce qu'en 2016, c'est le militant des Émirats arabes unis, Ahmed Mansoor, qui a été victime de l'un des logiciels espions de cette entreprise. Pourquoi je parle d'Ahmed Mansoor ? Parce qu'en 2015, il a reçu le Prix Martin Ennals, un prix aux défenseurs des Droits humains qui est activement soutenu par la Ville de Genève.

C'est ça l'hypocrisie: se gargariser de belles paroles sur les Droits de l'Homme tout en faisant commerce avec les régimes oppresseurs.

Le BDS milite pour la fin de tout commerce avec Israël, le régime qui incarne la colonisation occidentale au Moyen-Orient, mais en général et dans l'immédiat, nous exigeons logiquement que la Suisse cesse tout commerce des armes avec tous les régimes oppresseurs.

Si la Suisse, comme on le prétend, est le pays des Droits de l'homme et des Conventions humanitaires, alors, qu'elle en soit digne.

Vive la solidarité internationale avec les peuples du monde entier !